

## Declina 44% la IED neta en México (El Financiero 01/09/15)

Declina 44% la IED neta en México (El Financiero 01/09/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (01 septiembre 2015).- En México, la inversión extranjera directa (IED) neta cayó 44 por ciento en 2014, según datos de la Comisión Económica para América Latina (Cepal). La IED neta registra los ingresos de capital extranjero contra las inversiones hechas por empresarios del país al exterior. Para México, en 2014, esta cifra fue de 17 mil 594 millones de dólares, una caída desde los 31 mil 488 millones de dólares del año anterior. Esto se explica en parte porque la inversión extranjera recibida en el País, por un total de 22 mil 795 millones de dólares, fue 21 por ciento menor que en 2013. Si bien también las inversiones hechas al exterior de parte de empresarios mexicanos fueron también menores que el año pasado, por 7 mil 610 millones de dólares, la primer caída fue mucho más drástica. La Cepal, que elabora esta medición para los países de América Latina, indica que Brasil es el mayor receptor de inversión de la región, con 66 mil 35 millones de dólares. Le siguen, después de México, Colombia con 12 mil 155 millones de dólares, Chile con 9 mil 950 millones y Perú con 7 mil 789 millones de dólares. En 2014, las inversiones de las empresas transnacionales de origen latinoamericano cayeron por segundo año consecutivo, sumando 29 mil 162 millones de dólares, 12 por ciento menos que el año pasado. Esto se explica, en parte, porque estas compañías se caracterizan por tener un comportamiento muy volátil debido a que están concentradas en muy pocos países, sectores y empresas. El año pasado, los principales inversores en el exterior fueron Chile, con 12 mil 052 millones de dólares, México, y Perú con 4 mil 452 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo